

日本内分泌病理学会 臨時総会（書面審議）の報告

議案：学会名称変更の件

現行の和名「日本内分泌病理学会」を「日本臨床内分泌病理学会」に変更し、英名は現行のまま「Japan Endocrine Pathology Society」とするとの理事会提案を審議する臨時総会を書面で実施した。

山田理事長発の文書を 2016 年 2 月 1 日付で正会員（＝総会の議決権を有する会員：一般会員、評議員、学生会員）及び名誉会員・功労評議員に郵送し、FAX による回答を 2016 年 2 月 15 日締め切りとした。

その結果、回答提出期限までに定足数を満たす下記の回答があり、総会は成立するとともに、賛成多数で理事会提案の議案は原案通り可決・承認された。

この臨時総会の結果は、山田理事長より 2016 年 4 月 22 日に開催された理事会に報告され、理事会として、これを確認した。また、名称変更の実施は 2017 年度からとした。

記

総会の議決権を有する正会員数：265

総会の定足数（会則第 26 条＝上記正会員数の 3 分の 1）：89

正会員回答数：114

賛成：105（115）

反対： 9（10）

カッコ（ ）内は、名誉会員・功労評議員の回答（＝参考意見）を含めた値である。

以上

日本内分泌病理学会事務局